

ロータス音更 デイサービス通信 1月号

(H29・12・23発行 通巻第9号)

クリスマス・忘年会

12月4日(月)から16日(土)まで開催した、「クリスマス・忘年会週間」。たくさんのボランティアの方々による余興や職員による歌謡ショーで、12月のロータスデイサービスは、笑いあり、涙ありで、とても盛り上がりました。昔懐かしい日本舞踊では、「懐かしいね～」という喜びの声が聞かれたり、寒さも吹き飛ぶようなフラダンスを見て、一緒に踊ったりしました。また、「樂喜・華クラブ」さんによる、美川憲一ものまねショーでは、大変盛り上がり、一年を締めくくる最高の1日となりました。

それに負けじと、職員による歌謡ショーでは、職員手作りの衣装で小林幸子やキャンディーズの曲を歌って踊って、紅白を感じさせるような、とても楽しい時間となりました。

今年もあとわずか・・・

12月に入り、寒さも一段と厳しくなってまいりましたね。皆さん大掃除は済みましたか?年賀状の出し忘れはないですか?今年のデイサービスも、皆様のおかげで、素敵な一年となりました。

皆さん、体調に十分気をつけて、良いお年をお迎えください。

